

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

GRAN FÁBRICA DE CERVEZA

Del Puerto de Santa María (Cádiz)
MARCA TOSAR

Cerveza fabricación Pilsen, se recomienda por sus buenas condiciones de pureza, no ataca ni al estómago ni á la cabeza por mucha que se beba.
Se recibe embotellada de la fábrica y en barriles.

DE VENTA CERVECERIA DE JARA

GRAN HOTEL Y RESTAURANT IBORRA

(ANTIGUO HOTEL UNIVERSAL Y PARIS)

Establecimiento de primer orden, situado en el mejor y más pintoresco sitio de la Capital. = MURCIA.

AL DIA

LAS CORTES

Se anuncia que las Cortes se abrirán á fines de este mes y que estarán en funciones hasta el día 20 de Julio.

Apenas dos meses y aun descontando de ellos el tiempo que se les emplee en los indispensables debates políticos, apenas si quedarán unos días hábiles para dedicar á proyectos de verdadera importancia.

Y el número de estos, pendiente de la discusión del Congreso es grande: y vienen á aumentar el número y las dificultades los presupuestos que se presentarán á las Cortes, que por sí solos exigen doble tiempo que aquel de que dispondrán los representantes del país.

De ese modo se evidencia la esterilidad parlamentaria de nuestros cuerpos colegisladores y se comprende con facilidad por que los más trascendentales y benéficos proyectos sufren un retraso inconcebible.

Seis años van transcurridos desde aquel desastre, que puso en evidencia la profunda é indecible necesidad de reorganizarnos pronto y bien, y como las tareas parlamentarias han quedado reducidas á su más mínima expresión, puede decirse que aun estamos empeñados á proyectar, con lo que resulta que hemos perdido el tiempo, aunque con el mejor deseo, en hacer ensayos, y no es esto lo peor, si no que seguiremos perdiéndole y, al paso que vamos, dentro de veinte ó más años aun

estaremos empezando nuestra labor regeneradora sin que hayamos adelantado en ella un solo paso.

Las Cortes responden á algo esencial en la forma de gobierno, y de ahí que para gobernar bien, conviene que estén aquellas abiertas la mayor suma de tiempo posible; pero sin un acrisolado patriotismo y una obediencia ciega á las exigencias del deber, no es posible ser nadie buen gobernante, ni mejorar la crítica situación por que atravesamos.

PARA LAS DAMAS

EL CUARTO DE LOS NIÑOS

(De nuestro servicio especial)

En una casa bien ordenada, una de las piezas que exigen más cuidado es la habitación de los niños. No es suficiente que una mujer posea gusto, es necesario también que tenga la ternura inteligente que sabe preveer y combinar todo, á fin de obtener el resultado apetecido; hay que procurar una educación infantil perfecta que prepare sólidamente el porvenir. La palabra educación puede parecer impropia y hasta pretenciosa aplicada á la vida del niño en lactancia, pero después de reflexionar un poco se la encontrará justo.

No hay que perseguir únicamente en la cria del niño hacer de él un hermoso animal, como dice una palabra célebre.

La educación del espíritu y la del corazón, no deben estar divorciadas de la educación de la materia. Es preciso, pues, que en el medio en que se desenvuelva el niño puede haber este triple esfuerzo.

¿Cómo organizar el cuarto de los niños?

Yo hablo aquí en el caso de una familia de buena posición que pueda consagrar al recién nacido una pieza especial de la casa ó piso; con las plantas delicadas conviene observar un régimen particular y guardarlas en un estufa «ad hoc».

Es necesario tener al niño durante sus primeros años, sino precisamente fuera del círculo de la familia, que es el centro de la ternura, fuera de las preocupaciones y agitaciones, regla que debe ser inmutable.

Las preciosas cualidades del niño no se desenvolverán más que de este modo. Es, pues, excelente no introducirle en el círculo íntimo más que á las horas de reposo, de recreo, y no admitirle en la mesa más que en ciertas ocasiones.

Criar al niño para su bien propio, aunque sufra nuestro orgullo maternal, privarnos de él para que crezca en una paz favorable no es amarlo menos; muy al contrario es quererle más.

Insisto, pues, sobre este punto; pero no se debe confiar completamente el niño á nodriza ó niñera, por buena que sea; por eso la madre tiene que hacer frecuentes apariciones por el cuarto de su niño.

Este cuarto debe ser lo más vasto posible, bien aireado, bien iluminado y sobre todo con buena orientación. Un cuarto de niños al norte, es un contrasentido. En él debe dar el sol de lleno, por que además de las propiedades microbicidas de los rayos solares, éstos son, además, el mejor agente de crecimiento para nuestra preciosa florecilla.

El niño, como las plantas, para crecer tiene necesidad de calor y luz. La mejor orientación es la de levante ó sudoeste. Si el cuarto está en pleno mediodía, en verano puede atenuarse el exceso de luz y calor, llevando al niño á una sombra de árboles; todo es preferible al peligro de una pieza completamente al Norte.

El suelo no estará encerado, para evitar al niño caídas, y se levantará frecuentemente con agua asepticada.

Los muros estarán pintados con pintura esmaltada de color claro, azul muy pálido ó verde agua. La camita será preferible la de cobre ó la de madera pintada ó barnizada para poderla lavar con más frecuencia. Nada de cortinillas en la camita donde se acuesta, que debe ser dura y plana, á fin de evitar las deformaciones de la columna vertebral.

Debe preferirse á la cuna la ca-

mita de borandilla, que es en la que el niño continuará durante sus primeros años. Se huirá del balanceo porque es peligroso por los sacudimientos que imprime á las meninges en formación.

Repito que nada de cortinillas, pues esto solo satisface la coquetería de las madres. Un biombo preserva mejor de las corrientes de aire y no almacena tan de cerca las legiones microbianas.

Sé perfectamente, que esto de hablar con exageración de los microbios es un mal, pero hay que tener tantas precauciones con el tierno vástago. A medida que se afirme en la vida se podrá quitar este exceso de vigilancia.

Los muebles deben ser los absolutamente indispensables: una pequeña cómoda pintada de laca, un lavabo portátil donde no haya ni esponjas, ni tohallas, sino solo trozos de algodón hidrófilo, muy á menudo reemplazados; una mesa, un reloj para medir el tiempo del cuidado de la criatura, y algunas sillas. El lecho de la nodriza debe ser plegable para tenerle durante el día disimulado en un rincón.

Sobre los claros muros habrá imágenes de agradable armonía y forma. Flores, pájaros, mariposas, animales y diversos, escenas infantiles, alegres y llamativas. La vista de los pequeños se acostumbrará á esos detalles halagadores, que inconscientemente irán formando su espíritu en la belleza de las líneas y en el encanto de todo cuanto lo rodea.

Mme. ROBERT.

Paris Mayo 1904.

DESDE LA TRAPERÍA

Las funciones que para el sábado y domingo próximos, prepara nuestro amigo Baleriola á beneficio de los niños pobres del Batallón infantil, prometen verse muy concurridas.

Es el tema de todas las conversaciones, el asunto del día; como el espectáculo tiene el aliciente manifiesto de unas vistas cinematográficas y varias evoluciones por algunas compañías de dicho Batallón, en los dos días, no dudamos afirmar que el Teatro Romea se verá en absoluto lleno.

Los niños pobres tendrán esa partida de gratitud con Baleriola, tendrán hacia él una memoria gratísima, que nunca borrará ni el tiempo ni acontecimientos venideros. Con el esfuerzo desinteresado del amigo Baleriola y sus actores, con la ayuda del público que

